



Instituto de
Educación Digital
del Estado de Puebla
Gobierno de Puebla

COMUNICADO 018/2020

Estudiantes de la Licenciatura en Administración de Empresas se Gradúan del IEDEP Huaquechula

Puebla de Zaragoza, 22 de enero de 2020.- En representación del Ing. Amir Flores Díaz, el Subdirector de Planeación de Recursos y Servicios, Lic. Rodrigo Báez Álvarez entregó 12 constancias de egresados de la licenciatura en administración de empresas generación 2017-2019.

Durante la ceremonia de graduación Rodrigo Báez Álvarez les deseo éxito y los exhortó a seguir preparándose para alcanzar sus metas, ya que la educación es la herramienta más poderosa para transformar a la sociedad.

“El IEDEP sigue colocándose como una institución seria que promueve una educación integral y de valores, esto abona un compromiso serio con nuestro país”, enfatizó Báez Álvarez.